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浙江报喜鸟服饰股份有限公司

第四届董事会第八次会议决议公告

本公司及全体董事

、

监事

、

高级管理人员保证公告内容真实

、

准确和完整

，

并对公告中

的虚假记载

、

误导性陈述或者重大遗漏承担责任

。

浙江报喜鸟服饰股份有限公司（以下简称“公司”）于

２０１０

年

１２

月

２０

日以专人送达

及邮件形式发出了召开第四届董事会第八次会议的通知，会议于

２０１０

年

１２

月

２２

日在公

司第三会议室以现场加通讯方式召开，应出席董事

９

名，实际出席董事

９

名。 会议的召集、

召开程序及出席的董事人数符合国家法律、法规、规章和公司章程等的有关规定，合法、有

效。 公司监事会成员及高级管理人员列席了会议。

会议由公司董事长周信忠先生主持。

经出席会议的董事审议表决，形成以下决议：

一、审议通过了《关于投资设立上海雅乐时装有限责任公司的议案》；

表决结果：同意票

９

票，反对票

０

票，弃权票

０

票。

具体内容详见

２０１０

年

１２

月

２３

日《证券时报》和深圳证券交易所指定信息披露网站

巨潮资讯网（

ｗｗｗ．ｃｎｉｎｆｏ．ｃｏｍ．ｃｎ

）。

特此公告。

浙江报喜鸟服饰股份有限公司

董事会

２０１０

年

１２

月

２３

日

证券代码
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：

报喜鸟 公告编号

：
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浙江报喜鸟服饰股份有限公司

对外投资公告

本公司及全体董事

、

监事

、

高级管理人员保证公告内容真实

、

准确和完整

，

并对公告中

的虚假记载

、

误导性陈述或者重大遗漏承担责任

。

为提升公司在服装行业市场的综合竞争力，在报喜鸟品牌稳健发展的基础上，公司拟

通过出资设立上海雅乐时装有限责任公司（暂用名，具体以工商登记为准，以下简称“雅乐

时装”），主要代理国际品牌在中国区的销售，重点方向为年轻时尚的日韩风格品牌，实现

公司服饰业务多品牌、国际化发展，形成新的业绩增长点。 具体如下：

一、对外投资概述

公司拟与自然人郑建新先生、李骥骋先生、叶幼林先生共同出资设立上海雅乐时装有

限公司，其中公司以自有资金出资

１５３０

万元，占注册资本的

５１％

，本公司绝对控股。

本次对外投资在公司章程规定的董事会审议权限范围之内，无需提交股东大会表决。

本次对外投资不构成关联交易。

二、其他投资主体情况介绍

郑建新先生：自然人，中国国籍。

李骥骋先生：自然人，中国国籍，在

２００１

年至

２００７

年期间曾担任公司董事、副总经

理、总经理职务，于

２００７

年

１０

月

１５

日因个人原因辞职。

叶幼林先生：自然人，中国国籍。

公司与郑建新先生、李骥骋先生、叶幼林先生不存在关联关系。

三、投资标的的基本情况

（一）投资标的基本情况

上海雅乐时装有限责任公司，注册资本

３０００

万元，注册地址暂定为上海市长宁区协

合路

１１５８

号，经营范围暂列为生产销售服装，服饰、针纺织品、皮鞋、皮革制品的销售，服

装、服饰设计；商务咨询（除中介）；从事货物及技术的进出口业务。 （涉及行政许可的，凭许

可证经营）。

（二）各投资人的投资规模和持股比例

单位：万元

股东名称 出资额 出资比例 出资方式

浙江报喜鸟服饰股份有

限公司

１５３０

万元

５１％

货币

郑建新

９６０

万元

３２％

货币

李骥骋

２７０

万元

９％

货币

叶幼林

２４０

万元

８％

货币

（三）雅乐时装的法定代表人、执行董事、财务负责人均由公司派出。

四、本次投资的目的、存在的风险和对公司的影响

随着消费升级的大趋势，服装消费需求将稳步上升，其中日韩风格流行服饰成为时尚

的新宠。 雅乐时装主要从事代理年轻时尚、日韩风格的国际品牌休闲服饰，此次投资有助

于实现服饰业务多品牌化、国际化发展，将能有效扩充公司原有的产品品类，主要进驻一

线城市的商场，有助于填补原有品牌“报喜鸟”、“

Ｓ．ＡＮＧＥＬＯ

”在主要一线城市的市场空白，

同时公司可利用已有的品牌服饰运营管理优势，形成新的业绩增长点。

随着业务规模扩大，公司在管理架构和流程上将更加复杂，而且品牌服饰市场竞争激

烈，如果雅乐时装运营不好，则可能对公司业绩产生一定的负面影响。

五、其他

公司本次对外投资尚需各方签订投资合作协议及工商行政管理部门核准。

六、备查文件

公司第四届董事会第八次会议决议。

特此公告。

浙江报喜鸟服饰股份有限公司

董事会

２０１０

年

１２

月

２３

日

证券代码

：

600998

证券简称

:

九州通 公告编号

：

临

2010－008

九州通医药集团股份有限公司

2010

年第二次临时股东大会决议公告

本公司及董事会全体成员保证公告内容不存在虚假记载

、

误导性陈述或者重大遗漏

，

并对其内容的真实

、

准确和完整承担个别及连带责任

。

重要内容提示：

本次会议无否决或修改提案

本次会议召开前无补充提案

一、会议召开和出席情况

（一）会议召开的时间和地点

九州通医药集团股份有限公司

2010

年第二次临时股东大会于

2010

年

12

月

22

日下

午

14

：

00

在公司会议室召开，本次会议由公司董事会召集，刘宝林董事长主持。

（二）股东出席会议情况

截至股权登记日 （

2010

年

12

月

14

日）， 本公司有表决权股份总数为

1,420,515,819

股。 本次会议股东及股东代理人共

102

人，代表股份

1,263,955,975

股，占本公司有表决权

股份总数的

88.98%

。

本公司董事出席了会议，本公司监事和部分高级管理人员列席了会议。

（三）会议表决方式符合《公司法》及《公司章程》的规定。

二、议案审议情况

会议审议并通过了《关于公司为下属企业提供担保的议案》，具体如下：

（

1

）同意公司为广州九州通医药有限公司在招商银行机场路支行授信

2000

万元提供

担保，期限一年；

表决结果：有效表决票为

1,263,955,975

票。 同意票为

1,262,791,674

票，占有效表决票

99.91％

；反对票为

1,137,701

票，占有效表决票

0.09％

；弃权票为

26,600

票，占有效表决票

0.00％

。

（

2

） 同意公司为广东九州通医药有限公司在广东发展银行中山开发区支行授信

5000

万元提供担保，期限一年；

表决结果：有效表决票为

1,263,955,975

票。 同意票为

1,262,796,374

票，占有效表决票

99.91％

；反对票为

1,133,601

票，占有效表决票

0.09％

；弃权票为

26,000

票，占有效表决票

0.00％

。

（

3

） 同意公司为河南九州通医药有限公司在广东发展银行郑州淮河路支行授信

3000

万元提供担保，期限一年；

表决结果：有效表决票为

1,263,955,975

票。 同意票为

1,262,794,674

票，占有效表决票

99.91％

；反对票为

1,133,601

票，占有效表决票

0.09％

；弃权票为

27,700

票，占有效表决票

0.00％

。

（

4

）同意公司为江苏九州通医药有限公司在中国光大银行南京分行授信

4500

万元提

供担保，期限一年；

表决结果：有效表决票为

1,263,955,975

票。 同意票为

1,262,693,574

票，占有效表决票

99.90％

；反对票为

1,233,601

票，占有效表决票

0.10％

；弃权票为

28,800

票，占有效表决票

0.00％

。

（

5

）同意公司为上海九州通医药有限公司在中国光大银行上海分行授信

8000

万元提

供担保，期限一年；

表决结果：有效表决票为

1,263,955,975

票。 同意票为

1,262,696,974

票，占有效表决票

99.90％

；反对票为

1,233,601

票，占有效表决票

0.10％

；弃权票为

25,400

票，占有效表决票

0.00％

。

（

6

）同意公司为北京九州通医药有限公司在光大银行北京分行授信

5000

万元提供担

保，期限一年；

表决结果：有效表决票为

1,263,955,975

票。 同意票为

1,262,693,574

票，占有效表决票

99.90％

；反对票为

1,233,601

票，占有效表决票

0.10％

；弃权票为

28,800

票，占有效表决票

0.00％

。

（

7

） 同意公司为四川九州通科创医药有限公司在交通银行四川省分行授信

12000

万

元提供担保， 期限一年； 为四川九州通科创医药有限公司在中信银行成都温江支行授信

3500

万元提供担保，期限一年。

表决结果：有效表决票为

1,263,955,975

票。 同意票为

1,262,696,474

票，占有效表决票

99.90％

；反对票为

1,233,601

票，占有效表决票

0.10％

；弃权票为

25,900

票，占有效表决票

0.00％

。

三、律师见证情况

本次股东大会经北京天银律师事务所颜克兵、 臧海娜律师见证， 并出具了法律意见

书。 该意见书认为：公司本次股东大会的召集、召开程序符合有关法律、行政法规、《股东大

会规则》以及《公司章程》的规定；出席本次股东大会的人员资格、召集人资格合法有效；本

次股东大会的表决程序及表决结果合法有效。

四、备查文件目录

1

、股东大会决议；

2

、法律意见书。

九州通医药集团股份股份有限公司

2010

年

12

月

23

日

五年

，

他作为一名优秀券商的掌门人

，

引领长

江证券

，

风雨兼程

，

从一家区域性证券公司

，

蜕变

为全国知名的上市券商

，

实现了长江证券成长史

上的大跨越

，

并将继续带领长江证券向全国行业

第一军团迈进

。

他

，

就是胡运钊

。

近日

，

他又连任长江证券

董事长

，

将引领长江证券开始新的征程

。

他在百

忙之中接受采访时说

，

这是一份信任

，

更是一份

责任和重托

。

在新一届任期内

，

我会继续团结依

靠各位董事

，

认真履行职责

，

不断完善自我

，

坚

持正正派派做人

，

扎扎实实做事

，

努力争取公司

管理年年有进步

，

业务年年有发展

，

实现公司

、

股东

、

员工共同成长

，

并为我国社会和经济发展

做出贡献

。

建设一流券商 打造百年老店

———

访长江证券股份有限公司董事长胡运钊

五年大跨越

向行业第一军团迈进

笔者

：

我们注意到

，

在您的上一任

期内

，

长江证券取得了令人瞩目的成

绩

，

能不能跟大家分享一下公司取得

的成就

？

胡董事长

：

在股东的大力支持下，

在公司董事会的领导下， 同时也是受

益于中国经济持续强劲增长和中国资

本市场的不断发展完善， 公司经营管

理团队带领全体员工， 创造了长江证

券成立以来的最好成绩， 实现了跨越

式发展。 这几年， 公司的发展成就体

现在以下五个方面：

一、成功上市。

２００７

年，公司成为

国内第六家上市的证券公司， 这是公

司发展历程中的一个里程碑。 相对于

国内大多数未上市的同行来说， 公司

领先一步实现上市， 打通了与资本市

场对接渠道， 未来有望获得资本市场

的大力支持， 以加快公司发展步伐。

２００９

年，公司抓住市场机遇，成功完

成配股， 实现公司在资本市场的首

秀。 目前， 公司公开增发项目已经获

得中国证监会发审委审核通过。

二、 构建金融控股集团架构。 目

前， 公司拥有长江证券承销保荐有限

公司、 长江期货有限公司、 长江成长

资本投资有限公司和长江证券 （控

股）香港有限公司（筹）四家全资子公

司和长信基金、 诺德基金两家参股基

金公司， 以证券为主业的综合金融服

务提供商架构已见雏形。

三、完成零售客户业务体制改革。

目前， 零售客户业务体制改革实现了

经纪业务的扁平化管理， 建立了前后

台分离的两大体系， 通过建立集中营

运体系夯实了稳健的业务基础， 通过

大力发展营销队伍， 狠抓开户， 实现

了基础客户数量的快速增长 。 下一

步， 公司将实现零售客户业务由通道

业务向财富管理的飞跃。 零售客户业

务体制改革实现了公司管理理念和管

理制度上质的转变， 为未来的跨越式

发展奠定了坚实的基础。

四、晋升

Ａ

类券商。

２００９

年，公司

在中国证券业协会分类评价中晋升

Ａ

类券商， 公司的经营管理、 运作和风

险管理水平不断提高， 在目前的监管

环境下， 有利于公司申请新业务、新

产品等。

五 、提高业务水平 ，优化收入结

构。

２００７

年，完成投行改革，实现了

投行的回归 ；

２００８

年， 利用熊市行

情 ，整柜台 、打基础，进行账户清理

和制度梳理， 建立健全规章制度，推

出自有账户管理模式；

２００９

年，率先

推出手机证券业务， 成立长江资本，

开展直投业务；今年，成功开展股指

期货和融资融券业务；同时，公司先

后发行

１１

只超越理财产品， 资产管

理业务已成规模 。 经过近几年的努

力，公司的收入结构将得到了进一步

改善，为公司未来的长足发展奠定了

坚实的基础。

建一流券商 造百年老店

笔者

：

您如何定位长江证券目前的

行业地位

？

您认为长江证券应该处于一

个怎样的行业地位

？

胡董事长

：

经过近二十年的积淀，

长江证券在各个方面都取得了很大的

进步，但是，我们的综合实力目前在全

国一百多家券商中只是位居中等偏上

水平。 而未来，随着外资的进入和国内

金融机构混业化经营趋势的进一步强

化， 国内证券市场的竞争将更加激烈，

一大批中小型券商将因为并购重组而

消失。 现在行业竞争已经到了中流击

水，不进则退的态势，如果公司不能迅

速发展壮大， 就会在行业发展中被边

缘化或难逃被其他券商吞噬的命运。

因此，作为公司的董事长，我是不满足

于公司目前的行业地位。 长江证券要

成为向客户提供全面理财服务的一流

金融企业，在行业内有地位，在社会上

受人尊敬的百年老店。 这是公司长期

追求的愿景，过去我们在为此努力，今

后相当长的一段时期内， 我们还会继

续为此奋斗。

笔者

：

您刚刚谈到长江证券要做向客

户提供全面理财服务的一流金融企业

，

在

行业内有地位

，

在社会上受人尊敬的百年

老店

。

能谈谈您作为公司董事长

，

是如何

带领公司向这一远景目标迈进的

？

胡董事长

：

长江证券的前身是湖北

证券公司，成立于

１９９１

年，我是在公司

成立的第十四个年头上任公司党委书

记、董事长，前几任公司董事会和经营

管理班子为公司的发展打下了良好的

基础，积累了丰富的客户资源，也培养

了一大批杰出的管理干部、业务骨干和

优秀员工。 接过公司发展的接力棒，我

深感责任重大，身为董事长，既要团结

好董事会成员， 又要规划公司发展战

略，还要带领经营管理团队落实好董事

会决策的执行。

我做人做事一贯坚持的原则是，

“正正派派做人，扎扎实实做事，要干就

干的像模像样， 干不了马上提出辞职，

决不混饭吃。 ”我在当选为原长江证券

有限责任公司董事长的董事会上就表

了态。我来长江证券就是要跟大家一起

干一番事业，上任后公司召开的第一次

经营工作会议（公司第十九次经营工作

会议）上，我就跟所有公司领导和中层

管理干部提出，公司要有发展战略上的

定位，作为一个企业，一个合适的发展

战略规划可以明确公司未来的发展目

标，统一全公司的思想和行动。 公司的

战略发展规划要有远景目标和阶段目

标之分。远景目标是一个企业发展的长

期愿景，我对长江证券的远景目标有三

个要求：一是不求最大，但求最强，规模

行业最大做不到，但经过努力做到实力

最强是有可能实现的， 实力强了以后，

自然而然就成了“大公司”；二是应该坚

持金融控股集团发展模式，公司经过了

这些年的努力，金融控股公司的架构已

经基本搭建了起来， 但竞争力还不强；

三是要打造百年老店，做企业不能搞一

锤子买卖，不能有短期行为，一旦出现

短期行为，公司就做不强，也做不大。

要实现公司的远景目标，就得有一

个个切实可行的中期目标来支撑。 因

此，在这次会议上，我就给各位参会人

员布置了制定长江证券

２００６

至

２００８

三年发展规划的任务。 为此，公司专门

成立了发展战略小组集中进行研究和

论证，最终在公司董事会的指导下形成

了《长江证券有限责任公司三年发展规

划（

２００６－２００８

）》（以下简称“

０６－０８

规

划”）。

０６－０８

规划确定了指导思想、经

营宗旨、经营策略，制定了

２００６

—

２００８

三年公司的发展目标：以客户导向为前

提，努力推进公司各项业务的整合与能

力提升，致力于形成业务特色和培养竞

争优势，为公司核心竞争能力的最终形

成、打造百年老店奠定良好基础。 在较

好的完成了上述发展目标的基础上，公

司紧接着制定了《长江证券股份有限公

司三年发展规划（

２００９－２０１１

）》（以下简

称“

０９－１１

规划”）。 在

０９－１１

规划中，提

出了主要业务指标整体或单项排名进

入行业前十；净资产收益率超过上市券

商平均水平；在零售客户业务领域形成

鲜明的业务特色和坚实的业务基础等

主要目标。

国家有五年发展规划， 每五年滚

动一次来推动中国社会和经济的快速

发展， 公司也是通过不断滚动和无缝

对接的三年发展规划一步一步地推动

远景目标的实现。 在每一个三年规划

中， 我们又制定了一个个具体的行动

步骤， 这些三年规划成了公司每个阶

段的行动纲领和奋斗目标。 比如，在

０６－０８

规划中， 公司确定了通过公开

上市来提升竞争力，增强资本实力，突

破券商资本金的发展瓶颈， 完善法人

治理结构。 鉴于当时证监会大量企业

排队

ＩＰＯ

， 以及公司

２００５

年托管大鹏

证券形成的年度亏损情况， 公司果断

放弃漫长的

ＩＰＯ

计划， 转而实施借壳

上市的策略。

２００７

年

１２

月

２７

日，长江

证券正式在深圳证券交易所挂牌。
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中证等权

９０

指数投资价值分析

华泰联合证券研究所金融工程团队

中证等权

９０

指数是由中证指数公司开发的新型指数， 以上证

５０

指数的

５０

只股票和深

证成份指数的

４０

只股票为成分股，加权方式上不同于一般指数的市值加权法，而是采用了

等权重加权策略。 该指数有诸多优点，如它是迄今为止市场平衡最好的指数，规模平衡最好

的指数等等。

成分股分析

成分股是构成指数的基础， 决定了指数的基本属性。 等权

９０

指数以上证

５０

指数的

５０

只股票和深证成份指数的

４０

只股票为成分股，是迄今为止沪深两市结合度最为合理的一个

指数。

数量与市值

首先，等权

９０

指数有着最佳的沪深两市股票分配，包括数量和权重。 等权

９０

包括

９０

只

股票，其中沪市有

５０

只股票，深市有

４０

只股票，而中证

１００

，中证

２００

，沪深

３００

的股票都不

同程度的偏向于沪市。 更加重要的是，由于编制规则的创新，等权

９０

合理的平衡了沪深两市

的市值分布，实际上，等权

９０

指数在沪深两市分配的权重接近。 在

２０１０

年

７

月

１

日（指数调

整初期），沪市权重为

５５．６％

，深市权重为

４４．４％

，在

２０１０

年

１１

月

２６

日，两市权重分别为

５２．４５％

和

４７．５５％

，仍然保持着很好的平衡性。

其次，等权

９０

指数有着良好的市值代表性。 一般认为沪深

３００

是沪深两市代表性最佳

的指数，但是沪深

３００

虽然大而全，却包含了过多的小市值股票，这一点非常不利于指数基

金的管理。 实际上，等权

９０

指数的

５０

只沪市股票的总市值已经占到沪深

３００

的

２１１

只沪市

股票总市值的

７４．８％

，占沪深

３００

总市值的

６３．４９％

；等权

９０

指数的

４０

只深市股票的总市值

已经占到沪深

３００

的

８９

只深市股票总市值的

６６．９％

，占沪深

３００

总市值的

１０．１３％．

但是等

权

９０

指数全部的股票数量不及沪深

３００

的三分之一。 等权

９０

指数较少的成分股数量，较大

的市值代表性正好满足这种要求。 图

１

是等权

９０

指数成分股的市值特性。

图

１

成分股市值分布

资料来源：

Ｗｉｎｄ

资讯，华泰联合证券研究整理

行业分布

对于一个宽基市场指数而言，指数的权重在不同的行业间分配应该合理，既不过于集中

于某个行业，同时又与各行业的市场规模保持一定的一致性。 图

２

是等权

９０

指数的权重行

业分布。

从图

２

上可以看出，金融服务权重最大，为

２６．６７％

（

９０

只股票中占

２４

只），其次是有色

金属，为

１２．２２％

（

９０

只股票中占

１１

只），接下来的行业分布较为均匀，权重最小的

４

个行业

为商业贸易，信息服务，信息设备，综合（在图上表现为其他），权重均为

１．１１％

。 相比而言，沪

深

３００

最小的行业权重仅为

０．１７％

， 而金融服务权重高达

２８．２３％

， 第二的有色金属仅为

８．０１％

，分布非常不均匀。中证

１００

表现更为糟糕，金融服务的权重最高，为

４１．１９％

，权重最小

的信息设备仅占

０．６１％．

图

２

行业分布（按申万一级行业分类）

资料来源

：

Ｗｉｎｄ

资讯

，

华泰联合证券研究整理

等权重的优势

指数的另外一个基本特征是加权方式。 等权

９０

指数顾名思义，在每次权重调整之后，所

有股票的权重都相等。

避免股市泡沫风险

传统的指数普遍采用（自由流通）市值加权法，分配较高的权重给（自由流通）市值加大

的股票。 这一加权方式有着本身的缺点，即很有可能高配高估值，低配低估值股票，这违反了

价值投资的原则，在极端情况下如

２０００

年美国的

ＩＴ

泡沫破灭时，按照此种方式加权的指数

遭遇了非常大程度的下跌，而等权标准普尔

５００

指数却还有

４％

的上涨，主要原因是等权指

数没有过分配置科技股的权重。

图

３

等权指数避免泡沫风险

资料来源

：

Ｂｌｏｏｍｂｅｒｇ

，

华泰联合证券研究整理

中国资本市场处在高速成长期，难免出现行业泡沫，等权指数能够有效地减少这种风险

给投资者带来的损失。

利用小盘股效应

等权指数不管成分股本来市值的大小，而是相等的在每只股票上配置权重，流通市值为

１７７１８

亿的中国石油与流通市值为

６４

亿的深圳能源被分配了相同的权重。 由于小盘股效应

（即小盘股长期表现要好于大盘股的特性）的存在，利用等权可以有效地将小盘股效应利用

起来。 因此，等权指数的表现一般都比同样成分股的市值加权指数表现要好。

对于等权

９０

而言，深证成指属于市值偏小的指数，上证

５０

属于市值偏大的指数，深圳

成指长期表现好于上证

５０

， 进行等权处理之后， 市值占比达

８６％

的沪市股票整体权重仅为

５５．６％

，而市值仅为

１４％

的深市股票整体权重提高到

４４．４％．

因此等权

９０

指数的表现要好于

上证

５０

。 等权降低了深证成指的波动率，减少了大起大落的风险，在收益率和波动之间找到

了一个平衡。

图

４

等权指数表现出色

资料来源：

Ｗｉｎｄ

，华泰联合证券研究整理

利用均值回归效应

股市每天都有涨跌，但可以发现的是，股票价格大部分时候都在围绕着一个价格（存在

但不可确定）上下波动，涨得过高的股票一般会下跌，而跌幅较大的股票一般会有反弹，这就

是所谓的均值回归效应。

等权指数因为需要周期性的进行权重调整，即在调整日将所有的股票权重恢复到等权，

实际上是在不断的依据均值回归效应进行权重修正。 这意味着，过去股票价格上涨的股票权

重将降低（被卖出），过去股票价格下跌的股票权重将增加（买入）。

图

５

等权指数再平衡操作

资料来源：

Ｗｉｎｄ

，华泰联合证券研究整理
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